

# **Activités transfrontalières dans le domaine de la jeunesse du Rhin Supérieur**

## **SÉANCE PLÉNIÈRE DU 26 NOVEMBRE 2007**

**Le Conseil Rhénan, lors de sa séance plénière du 26 novembre 2007 et sur proposition de la commission Culture, Jeunesse, Formation,**

1. est d'avis que les activités transfrontalières dans le domaine de la jeunesse ainsi que les contacts entre jeunes fournissent l'une des clés du développement de leur identification à l'égard de la région interfrontalière du Rhin Supérieur, ainsi qu'à son unification;
2. honore les activités transfrontalières dans le domaine de la jeunesse des deux communes Laufenbourg Bade et Laufenbourg (Argovie), exemple modèle pour de telles activités, réunissant des jeunes en provenance de deux régions du Rhin supérieur, liant des activités tant locales qu'ouvertes à l'adresse d' activités dirigées sur une jeunesse transfrontalière, de projets destinés à de jeunes gens de différentes origines et de différentes cultures;
3. apprécie que les deux Laufenbourg aient tiré profit de leur situation géographique avantageuse afin de mettre sur pied un projet de caractère exemplaire pour l'ensemble de l'espace du Rhin supérieur et conseille aux régions concernées du Rhin supérieur ainsi qu'à la Conférence du Rhin supérieur d'analyser et de tirer profit des expériences faites jusqu'ici et futures de Laufenbourg, lors de la création de nouvelles collaborations dirigées sur la jeunesse ou de projets y relatifs;
4. conseille aux instances supports du groupement jeunesse Laufenbourg et aux communes concernées, aussi bien en raison des résultats positifs des activités jeunesse de ces lieux, qu'en raison du caractère modèle de ce projet pour la région du Rhin supérieur, de maintenir le projet sous sa forme initiale, et dans le cadre de leurs possibilités, de le développer encore;
5. apprécie que la Conférence du Rhin supérieur réalise des projets transfrontaliers relatifs à la jeunesse qu'elle soutient financièrement, tels que le forum jeunesse et salue en particulier la création de projets créés et mis en route dans le cadre Interreg, tel le projet "Multiplicateurs jeunes transfrontaliers";
6. salue l'initiative relative à la création d'un parlement des jeunes du Rhin supérieur, souhaite toutefois qu'il s'adresse à l'ensemble des jeunes gens de l'espace du Rhin supérieur et également aux jeunes de la Suisse Nord-Ouest. Il est certain que le parlement des jeunes favorise le contact entre les jeunes de l'espace du Rhin supérieur et qu'il soutient leurs travaux et intérêts.

Le Conseil Rhénan adresse cette résolution :

- au Gouvernement du Land de Bade-Wurtemberg,
- à la Direction régionale de la Jeunesse et du Sport d'Alsace,
- aux Gouvernements des cantons suisses Bâle-Ville, Bâle-Campagne, Argovie, Soleure et Jura,
- au Gouvernement du Land de Rhénanie-Palatinat.

